



VERBANDSGEMEINDE
Selters
natürlich mittendrin

Nachlese **SENIOREN**

Ausflug nach Bonn

Am 08.10.2024 fand der Seniorenausflug der Verbandsgemeinde Selters statt. Gemeinsam mit 46 Seniorinnen und Senioren machten sich Frau Griebing und Frau Avsar am Vormittag auf den Weg nach Bonn. Der Tag begann mit einem kulturellen Erlebnis im Naturkundemuseum König, bevor wir mit unserem Reisebus in die Bonner Innenstadt fuhren. In den folgenden Stunden konnten die Teilnehmer ihre Zeit nach Belieben gestalten, um die Stadt zu erkunden, zu flanieren und einzukaufen. Pünktlich zur vereinbarten Uhrzeit trafen sich alle Beteiligten wieder im Restaurant, um diesen wunderbaren Tag bei einem gemeinsamen Abendessen und vielen schönen Gesprächen ausklingen zu lassen.

Wir danken herzlich für das große Interesse sowie das freundliche Miteinander und freuen uns schon auf den nächsten Ausflug!

